	区26年度 掲載年月日	新聞記事等一覧 媒体名	(12月分)	記事(番組)表題	記事(番組)概要	記事(番組])関係者等
				【サーチライト】	国立大学の再編に向けた過去の事例として、東京農工大学と東		
1	12月1日	日経産業新聞	9面	東工大・農工大、幻の統合 国立大改革10年、進まぬ再編	国立人子の丹禰に同けた記し合いがあったことが紹介。京工業大学の間で、統合に向けた話し合いがあったことが紹介。		
2	12月2日	TBS	TV	いっぷく!	東京農工大学の小池伸介講師が、今秋のクマ出没の実態や要因 について解説。	農学研究院	小池 伸介 講師
3	12月2日	日経ヘルス	86・87頁	美肌・アンチエイジングで注目の新素材 卵殻膜のヒミツ	皮膚の柔軟性に関わる働きが注目されている「卵殻膜」の機能性 について、東京農工大学の跡見順子客員教授のコメントが掲載。	工学府	跡見 順子 客員教 授
4	12月2日	日経トレンディネット	WEB	【大学ブランド・イメージ調査】 首都圏では慶大が5年ぶりに首位	東京農工大学が、日経BPコンサルティングの大学ブランド・イメージ調査 2014-2015」において、「地域産業に貢献している」の項目で1位になったことが紹介。		
5	12月5日	TBS	TV	NZØ	東京農工大学の小池伸介講師が、今秋のクマ出没の実態や要因 について解説。	農学研究院	小池 伸介 講師
6	12月6日	テレビ東京	TV	土曜スペシャル	「実家に歩いて帰ろう」というテーマで、東京農工大学卒業生の浜 谷健司氏と神田伸一郎氏が、東京から実家まで歩いて里帰りする 途中で、母校である本学に立ち寄った際の様子が放映。	工学部農学部	浜谷 健司氏(卒業生) 神田 伸一郎氏(卒 業生)
7	12月7日	TBS	TV	未来の起源	東京農工大学の柳沢実穂特任准教授が若き研究者として紹介。	テニュアトラック推 進機構	柳澤 実穂 特任准 教授
8	12月7日	東京新聞	27面	【談論誘発】 "老老介護"が問題化 犬や猫の高齢化 平均寿命は13歳	東京農工大学の林谷秀樹准教授が、犬・猫の平均寿命が大きく 延び、高齢の飼い主による「老老介護」が新たな社会問題となって いることについて寄稿。	農学研究院	林谷 秀樹 准教授
9	12月9日	日本経済新聞	35面	【なんでも調査団】 ブルーベリー栽培、発症は?	日本における「ブルーベリーの父」として、故岩垣駛夫東京農工大学教授が紹介されるとともに、東京農工大学卒業生の島村速雄氏のコメントが掲載。		岩垣 駛夫 元教授 島村 速雄氏(卒業 生)
10	12月9日	日経産業新聞	21面	ベトナムで「日本仕様」教育 人材紹介のエスハイ、ものづくりの懸け橋に	東京農工大学卒業生でベトナム・エスハイ社長のレ・ロンソン氏 が、製造業の担い手を育てる取り組みを行っていることについて 紹介。		レ・ロンソン氏(卒業 生)
11	12月10日	日本農業新聞 e農net	WEB	韓国で口蹄疫再発 年末年始と2月春節 人の 往来増え要警戒	韓国で再び口蹄疫が発生したことについて、東京農工大学の白井 淳資教授がコメント。	農学研究院	白井 淳資 教授
12	12月11日	朝日新聞デジタル	WEB	福井)100年先を話し合う催し、小浜で20日開 催	福井県立大学小浜キャンパスで開催されるフォーラム「オルタナティブランズアウション 百年先の若狭にくらすキミたちへ」において、東京農工大学の福井隆客員教授が、「地元学からみる若狭」と題した講演を行うことが紹介。		福井 隆 客員教授
13	12月11日	株探ニュース	WEB	そーせいがJITSUBOを子会社化	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
14	12月12日	農業協同組合新聞 JA com	WEB	中央会を軸に、JAと地域の発展を 農協研究会	東京農工大学の梶井功名誉教授が会長を務める農業協同組合 研究会が第21回研究会を開催し、JAグループの自己改革の内容 などについて話し合われたことが紹介。		梶井 功 名誉教授
15	12月12日	タウンニュース	WEB	二宮町議会 議長に添田氏選出	神奈川県二宮町議会臨時会が開催され、東京農工大学卒業生の 添田孝司議員が議長に選出されたことが紹介。		添田 孝司氏(卒業 生)
16	12月12日	科学新聞	6面	「ミシンの構造と美」 農工大博物館で企画展 2月14日まで	東京農工大学科学博物館において、企画展「ミシンの構造と美」が開催されていることが紹介。	科学博物館	
17	12月12日	日経産業新聞	14面	創薬VBそーせい 同業を買収 ペプチド医薬品に参入	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
18	12月12日	日本経済新聞 (WEB)	WEB	<マザーズ> そーせいが4%高 VB買収、ペプチド医薬品参入	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
19	12月12日	エコノミックニュース	WEB	【日経平均】今週の半値戻しに迫り114円高でま ぼろしのSQ	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
20	12月13日	NHK World	T∨	Living Beyond Boundaries	東京農工大学の二/宮リムさち特任准教授が、国境を越えて活躍 する各界の専門家が世界の環境問題について語り合うトーク番組 に出演。	国際センター	ニノ宮リム さち 特 任准教授
21	12月13日	福島民報	WEB	大熊副町長を2人制に石田氏を新副町長に選任へ	福島県大熊町が副町長を二人制にし、東京農工大学卒業生の石田仁環境対策課長が2人目の副町長に選任され、来年1月1日付で就任することが紹介。		石田 仁氏(卒業生)
22	12月14日	YOMIURI ONLINE	WEB	ノーベル賞中村教授 府中で来月16日講演	中村修二教授ノーベル賞受賞記念東京農工大学特別講演会 「青色LEDの開発歴史と、青色が照らす地球の未来」の開催案 内。		中村 修二 経営協 議会委員
23	12月14日	読売新聞	33面	ノーベル賞中村教授 府中で来月16日講演	中村修二教授ノーベル賞受賞記念東京農工大学特別講演会 「青色LEDの開発歴史と、青色が照らす地球の未来」の開催案 内。		中村 修二 経営協 議会委員
24	12月14日	東京新聞 TOKYO Web	WEB	<談論誘発>獣医師が常勤か確認を 増えつつある"老犬ホーム"	近年増加している"老犬ホーム"を紹介する記事の中で、12月7日付けで掲載された東京農工大学の林谷秀樹准教授の意見の要約が紹介。	農学研究院	林谷 秀樹 准教授

25	12月15日	nippon.com	WEB	エボラ治療薬への期待-富山化学が開発のア ビガン錠	日本のメーカーが創製しエボラ出血熱の治療薬として期待される 新薬の紹介記事の中で、過去に世界に認められている日本初の 新薬の例として、東京農工大学の遺藤章特別栄誉教授が発見し たスタチンが紹介。		遠藤 章 特別栄誉 教授
26	12月16日	日刊工業新聞 (WEB)	WEB	そーせいグループ、東京農工大ベンチャーのJI TSUBO買収ーペプチド医薬品に参入	そーせいグルーブが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
27	12月16日	日刊工業新聞	11面	東京農工大発VB買収 そーせいグループペプチド医薬品に参入	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
28	12月16日	薬事日報	WEB	【そーせいグループ】ペプチド創薬ベンチャーを 買収-基盤技術獲得が狙い	そーせいグルーブが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
29	12月16日	マイナビニュース	WEB	【本日のおすすめ銘柄】 そーせい、M&Aでペプチド医薬品領域に参入 へ	そーせいグループが、東京農工大発ベンチャー企業のJITSUBO を子会社化すると発表したことが紹介。		
30	12月16日	日刊工業新聞	23面	中村教授が特別講演 東京農工大学	中村修二教授ノーベル賞受賞記念東京農工大学特別講演会 「青色LEDの開発歴史と、青色が照らす地球の未来」の開催案 内。		中村 修二 経営協 議会委員
31	12月18日	タウンニュース	WEB	盲導犬を取り巻く環境(下) 法整備も、進まぬ認知	東京農工大学の甲田菜穂子准教授らの調査により、補助犬の受け入れを義務付けた「身体障害者補助犬法」の認知度が低下していることが分かったと紹介。	農学研究院	甲田 菜穂子 准教授
32	12月19日	読売新聞	34面	【体験】 東京農工大学公開講座 市民ペット講座 「罹りやすい病気・その症状と治療・家庭でできること」	東京農工大学公開講座「市民ペット講座」の開催案内。		
33	12月23日	Web東奧	WEB	蛍光緑色に光るブドウ糖/青森県弘前大学・山 田准教授ら開発/日米欧で特許/高精度のが ん診断に期待	東京農工大学の松岡英明特任教授らが開発した蛍光緑色に光る 世界初のL型ブドウ糖が、今年11月に米国で、今月8日に国内で 特許許可が下りたことが紹介。	工学研究院	松岡 英明 特任教授
34	12月24日	日刊工業新聞	1面	金属3Dプリンター開発 MUTOHと東京農工大 高速・低コスト化	東京農工大学の笹原弘之教授の研究グループとMUTOHホール ディングスが金属3Dプリンターを開発し、2015年4月に販売される ことが紹介。	工学研究院	笹原 弘之 教授
35	12月24日	日刊工業新聞 (WEB)	WEB	MUTOHと東京農工大、金属3Dプリンター開発-アーク溶接応用、高速・低コスト化	東京農工大学の笹原弘之教授の研究グループとMUTOHホール ディングスが金属3Dプリンターを開発し、2015年4月に販売される ことが紹介。	工学研究院	笹原 弘之 教授
36	12月24日	YOMIURI ONLINE	WEB	くろばねマラソン 老若1572人健脚競う	第42回芭蕉の里くろばねマラソン大会において、東京農工大学の 田中直樹さんが一般男子の部で優勝したことが紹介。	陸上部 工学部	田中 直樹(学生)
37	12月24日	Sankei Biz	WEB	企業進出の案内役を期待 政府、アフリカ人材 育成支援本格化	東京農工大学で学んだケニアの農業コンサルタントのマルタ・ケム ントさんのコメントが紹介。		マルタ・ケムント氏 (卒業生)
38	12月24日	サーチナ ニュース	WEB	日経平均は206円高スタート、最高値更新の 米国市場や円安進行を好感	東京農工大学と金属3Dブリンターの開発が報じられたMUTOHホールディングスについて紹介。	工学研究院	笹原 弘之 教授
39	12月24日	株探ニュース	WEB	【材料】MUTOHが大幅反発、金属3Dプリンターを15年4月発売	東京農工大学と金属3Dブリンターの開発が報じられたMUTOHホールディングスについて紹介。	工学研究院	笹原 弘之 教授
40	12月24日	マイナビニュース	WEB	MUTOHHDは急反発、金属3Dプリンター開発報道を材料視	東京農工大学と金属3Dブリンターの開発が報じられたMUTOHホールディングスについて紹介。	工学研究院	笹原 弘之 教授

追加記事等(11日分)

_		(11月分) 						
NO.	掲載年月日	媒体名		記事(番組)表題	記事(番組)概要	記事(番組)関係者等		
1	11月14日	化学工業日報		農工大など 大型に強いイネの形質解明	東京農工大学の大川泰一郎准教授らの研究チームが、大型台風にも耐えられる「リーフスター」の強さの謎を解明したと発表したことが紹介。	農学研究院	大川 泰一郎 准教 授	
2	11月26日	アジアプレス・ネット ワーク		野生生物調宜にみる放射能乃来(1)~現住も統 /原祭からの歴史	野生生物の調査によって、福島第一原発事故の放射能汚染の拡 がりを調べる試みとして、東京農工大学の渡邉県准教授の調査内 容が、渡邉准教授のコメントともに紹介。	農学研究院	渡邉 泉 准教授	
3	11月26日	日本農業新聞 e農net	WEB	【四季】	東京農工大学府中キャンパスのサザンカコレクションについて紹介。			
4	11月29日	マイナビニュース		首都圏の大学ブランドカランキング、慶応義塾 大学が5年ぶり1位に	東京農工大学が、日経BPコンサルティングの大学ブランド・イメー ジ調査 2014-2015」において、「地域産業に貢献している」の項目 で1位になったことが紹介。			
5	11月29日	フジサンケイビジネス アイ		【看有は語句】人川内博氏 「人小一)の成却れ	東京農工大学卒業生の大河内博氏の著書『ブルネイでバドミントンはかりしていたら、なぜか王様と知り合いになった。』の書評が 掲載。		大河内 博氏(卒業 生)	